

PARA - Jahresabschluss 2017

11.Januar 2018



Ende 2017 hatten wir einige Höhepunkte:

Da war Moacirs Therapieabschlussfeier (auf dem Foto mit zwei seiner Kinder). Im Rahmen der Selbsthilfegruppe überreichten wir ihm sein Zertifikat. Familie, Therapiegäste und die Blaukreuzgruppe gratulierten ihm.

Außerdem hatten wir am ersten Dezemberwochenende eine Hochzeit hier auf dem Gelände: Ein junges Ehepaar, das eigentlich schon jahrelang zusammenlebt und eine gemeinsame Tochter hat, entschied sich mit Therapiebeginn, ihr Leben und ihre Familie „in Ordnung bringen“ zu wollen, und hatte den Termin beim Standesamt schon vor der Therapie festgemacht. Eigentlich wollten sie nicht groß feiern, aber als wir ihnen anboten, eine einfache Feier hier bei uns auf dem Gelände zu machen, war die ganze Familie begeistert, denn so gab es einen Gottesdienst mit Einsegnung. Es war ein wunderschöner, unvergesslicher Tag für alle.

Der Heiligabend war leider so verregnet, dass Eliel nicht einmal seine traditionelle Schnitzeljagd durchführen konnte. Aber wir vergnügten uns mit anderen Spielen nach dem Festschmaus und um Mitternacht gab es noch ein paar ganz besondere Nachspeisen für alle. So konnten wir der etwas gedrückten Stimmung und Sehnsucht nach der Familie etwas entgegenwirken. Dass es hier bei uns beim Feiern um den eigentlichen Sinn von Weihnachten geht, fiel sogar Isaac auf, einem junger Mann, der erst kurz vor Weihnachten bei uns aufgenommen wurde, und er war davon begeistert.

Nachrichten

28. März 2018



POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27. März 2018



Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12. Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



[Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)